

よこひな通信

12月号 令和5年11月28日発行



「創立10周年記念」

こうちょう かたおか あつひこ
校長 片岡 充彦

れいわ ねん がつ ほんこう そうりつ しゅうねん むか さくねん しんがた かんせんしょう
 令和4年11月、本校は創立10周年を迎えることができました。昨年は、新型コロナウイルス感染症
 えいきょう しゅうねん せんてい きねんひん せいさくけいかく た こんねんど きねんひん
 の影響もあり、10周年のキャラクター選定と記念品の制作計画を立てるにとどめ、今年度に記念品
 せいさく しきてん たいいくかん こうちようこうじ がつ にち せいとかいしゅさい
 制作をしてきました。式典は体育館の空調工事がありませんでしたが、11月1日に生徒会主催で
 きねんひん ひろめ おこな せいと ひともじ つく
 記念品のお披露目イベントをオンラインで行うことができました。生徒が「10」の人文字を作り、それを
 デザインしたクリアファイル、オフィスサービスユニットは、トートバッグのアイロンプリントを行いま
 した。フードサービスユニットは、10月27日の給食に「ナン」を提供しています（とても好評でし
 た）。また、11月1日の給食は、メニューの総選挙を行い投票の結果、チャーシューラーメンになり
 ました。10周年記念キャラクターと名称「炎神」も生徒の投票で決めています。この10周年記念
 は、せいとぜんいん かか いわ せいと みんな かんしゃ
 生徒全員が関わって祝うことができました。生徒の皆に感謝です。

こんご しゅうねんぎょうじ せいと せっきよくてき かか じっし ねが
今後の周年行事も、生徒が積極的に関わって実施されることを願っています。

ちいき みなさま かんけいきかん みなさま ぼごしゃ みなさま しゅうねん ぶじむか あらた ぶんか かんしゃ
 地域の皆様や関係機関の皆様、保護者の皆様に、10周年を無事迎えることができ、改めて深く感謝
 もう あ そくりつとうしょ ほんこう りかい きょうりよく ひ つづ たまわ ねが
 申し上げます。創立当初よりの本校へのご理解とご協力を引き続き賜りますようよろしくお願いいた
 します。



がつ にち げつ にち きん
 11月13日（月）から17日（金）は、「New Yokohina Week！」が「全力で楽しむ10周年
 れきし かいさい たいいくかん しょう こんねんど だいだいてき かつどう
 の歴史ここにあり」をスローガンに開催されました。体育館が使用できないため、今年度も大々的な活動
 とはなりませんでしたが、さくひんてんじ もぎてんどう せいと せっきよくてき かつやく たい
 だけでなく、「協働」や「達成」、「主体性」といった要素も存在している活動と考えます。クラスでの
 ふうりかえ なか つな せいと はっしん だいいこう
 「振り返り」の中で、そこに繋がる生徒からの発信があれば大成功です。

らいねんど たいいくかん かつどう さい かいさい ちいき みなさま こうりゅう きかい
 来年度は、体育館での活動をメインにした「よこひな祭」が開催され、地域の皆様との交流の機会も
 ふ ねが
 また増えると思います。どうぞよろしく願います。